



EL CABALLITO

Perfilan a Ana Lilia Herrera como delegada del PRI mexiquense

:::: Nos comentan que mañana, en el Consejo Político Estatal del PRI en el Estado de México, habrá noticias. La principal, nos adelantan, es que se nombrará un delegado del Comité Ejecutivo Nacional



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ana Lilia Herrera

(CEN) y todo apunta que será la diputada federal **Ana Lilia Herrera** quien busca ser la candidata para la gubernatura mexiquense, nominación que recayó en la exsecretaria de Desarrollo Social, **Alejandra del Moral**. Nos afirman que todo está puesto para que doña Ana Lilia asuma y con eso

se logre la unidad de los priistas rumbo a los comicios de 2023. Además, también nos señalan, en el acto, donde estará **Alejandro Moreno**, líder del PRI nacional, se dará luz verde para que busquen la alianza electoral. Desde Toluca, nos afirman que el grito que se escuchará es: ¡Unidad!, ¡Unidad!

Crisis política, legislativa y ahora hasta golpes entre diputados

:::: Vaya espectáculo que se está viviendo en el Congreso de la Ciudad de México. Previo, y durante la aprobación del Paquete Económico 2023, que ya avanzó en comisiones y se espera esté listo hoy mismo, los legisladores locales se han enfrascado en pugnas por el caso de la

orden de aprehensión contra el líder de la bancada del PAN, **Christian Von Roerich**, que tiene en crisis política a la Junta de Coordinación Política; un rezago legislativo y ayer hasta una pelea entre el diputado del Partido Verde, **Jesús Sesma**, y el perredista **Jorge Gaviño**, porque el segundo no apoyó al primero en una votación en la conferencia legislativa. Así se las gastan los legisladores capitalinos que, por cierto, sí consiguieron tener más recursos para 2023.

Revive la discusión de la prohibición de la corrida de toros en la CDMX

:::: Le platicamos que hoy en la sesión del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México, que preside **Patricia Avendaño**, se prevé dar paso a una iniciativa



Patricia Avendaño

ciudadana que busca que se prohíban las corridas de toros en la Ciudad, pues lograron juntar las firmas suficientes para que llegue al Congreso capitalino. Otra vez, los legisladores revivirán el tema que han dejado en *impasse*, pese a que ya había avanzado en comisiones y luego desecharon el dictamen. Si todos los consejeros lo avalan, el debate estará nuevamente en Donceles sobre la discusión que al parecer muchos han querido aplazar o rehuir.